



河内長野市立長野中学校
学校だより 7月号 令和5年7月6日

【教育目標】

つながりを大切に 心豊かに学び合い たくましく生き抜く力の育成
http://www.kawachinagano.ed.jp/nagachu/

いじめ防止授業を行いました！(大阪弁護士会 協力)

7月4日(火)に、大阪弁護士会所属の弁護士の先生に「いじめ防止授業」を行っていただきました。世の中ではいじめに関するニュースがよく取り上げられており、本校でもいじめは少なからずあります。いじめの定義は、いじめを受けた側がどのように感じるかにもよりますが、相手を傷つけるようなことは、絶対にしてはいけません。授業ではワークシートを使い、人権に関することや加害者側と被害者側に分かれて言葉のやり取りをする「これはいじめに当たりますか？」などのロールプレイ、みんなで考えてみるなど、単にいじめはいじめなことだというだけでなく、相手を傷つけてしまうのか、相手の気持ちはどうだったのか、周りの人はどのように感じるのかなど、いろいろな立場に立って考えてみる授業でした。



学校の教員を含め私たち大人が、いじめに対する認識を正しく持ち、他人を結果的にいじめてしまうことがないように、学校教育と家庭教育、そして地域社会で健全な青少年の育成をこれからも行っていきたいと思えました。今回、弁護士という、日頃からいじめ問題にかかわられている先生方に来校していただき、生徒に対する授業を受けたことは、いじめという問題に対して、しっかりとした自分の考えをもって行動しなければならない。正しい行動がお互いの学校生活を良いものにしていくのだと感じてくれると嬉しいです。これからも、いじめに対する適切な対応を心がけて学校運営を行っていきます。

熱中症にご注意!!

今年も夏の暑さが本格化してきました。うなぎ上りのように気温が高くなっています。コロナが5類になったとはいえ、まだまだマスクを取って授業を受ける生徒は少数派です。体育のプール指導の時は、さすがにマスクを外して暑さをしのぐ絶好の時間だと思います。教育活動が通常通り行えるようになっ

た現在、これからもっと暑くなってくると、体の熱がマスクによって外に出ることが遮られます。普段から新鮮な空気を体に取り入れて体温調整が行えるように、よりよいマスクとの関係性を保ちましょう。感染を防ぐためにしていたマスクが、熱中症の原因とならないように、適切なタイミングで外せる「グッドタイミングマスク」を心掛けましょう。



1学期を振り返ってみる

1学期を振り返ると、昨年度よりもいろいろな学校の活動ができるようになりました。学校では特段に制限するような場面はなく、体調が悪くなった人は、自分の体調と相談しながら学校生活を送っています。

3年生は、最高学年として修学旅行を無事終えて、2学期の体育大会に向けてクラスでは取り組んでいます。そして、将来の進路を据えて、勉強に励んでいる人も多く見かけます。教室での授業の時間はみんな同じです。自分が集中できなければ、周りの人に影響を及ぼすこともあります。自分の将来を見据えて、夢に向かってまっしぐら。自分に厳しく過ごしましょう。

2年生は、毎時間集中できるように個々が頑張らないといけません。教室で一生懸命に努力している人を見ると、応援したくなります。自分ができることを一步一步進んでいる人はエライですね。自分の目標を定めて取り組んでいる様子は、周りの人はその姿を見習い、模範としなければなりません。授業の時間はどの生徒も同じ時間、同じ長さです。授業中に私語をするなどもってのほかです。他人の貴重な学習の時間を自分の都合で奪ってしまう、使ってしまうことがあってはなりません。一人ひとりが自分の姿を見返して、落ち着いて学習に取り組みましょう。

1年生は、入学して3か月がたちました。学校生活に慣れた人や、まだまだ緊張している人もいるでしょう。中学生になり、小学校のころとは責任の持ち方も格段に違います。将来の夢や希望に向かってひたすら努力が必要です。努力せずに結果はついてきません。他人を思いやり、譲り合いがあつてこそ、クラスの人間関係も向上していきます。自分勝手な行動は慎み、共に学び共に育ててほしいと願っています。

地域清掃に汗を流す

6月30日(金)の放課後に、全学年の希望者が参加した地域清掃活動を行いました。昨年度は約70人の参加者が地域をきれいにしてくれました。今年は何と、90名を超える生徒たちが清掃活動に参加してくれ、学校の周辺をきれいにしてくれました。雨が降るのではないかと心配されましたが、天気も味方をしてくれて無事終了しました。参加してくれた生徒の皆さんありがとうございます。清掃中は、地域の皆さまから生徒に声をかけていただき、生徒たちもやりがいを感じたことと思います。活動後には、清掃活動版「長野 PRIDE」とパックジュースをもらって終了しました。

PTA

購買ジュースの価格改定について

購買で販売しているジュースの販売価格を据え置いていましたが、2学期より100円に改定します。昨今の社会情勢をご理解いただき、これまで同様、購買をご利用ください。また、購買委員も随時募集しています。ご協力をお願いします。

令和5年度 これからの主な予定(変更する場合があります。)	
7月12日(水)~19日(水)	期末懇談(14時~) 短縮授業
7月20日(木)	終業式 連合生徒会
7月21日(金)	わかあゆ祭-フェスティバル
8月10日(木)~15日(火)	学校閉庁日
8月18日(金)	PTA 環境整備作業(午前)
8月25日(金)	全校登校日(午前)
9月1日(金)	2学期 始業式
9月5日(火)	3年チャレンジテスト 1・2年実力テスト
9月30日(土)	体育大会
10月3日(火)	体育大会予備日
10月4日(水)	体育大会代休
10月6日(金)	英語検定(中3)
10月12日(木)~13日(金)	中間テスト
10月20日(金)	3年実力テスト

給食停止日・パン販売の連絡	
給食停止日	7月18日(火)~20日(木)
パン停止日	7月13日(木) 19日(水) 20日(木)
パン昼販売	7月6日(木) 7日(金) 11日(火) ★18日(火)(追加しました)